

関中 学校だより



関中学校HPにアクセス

＝ 第2号 ＝

令和4年4月14日発行

亀山市立関中学校

文責 岩間（校長）

学校教育目標：豊かな心を持ち、進んで行動する生徒の育成

1年生も中学校の活動が本格的に始まりました！

始業式から1週間が経ちました。1年生も入学後、毎日のように初めての〇〇があり、楽しみでもあり、ドキドキでもあり…。自己紹介をしたり、役員を決めたり、学級目標を決めたりと学級で様々な活動が行われています。

初めての給食は、全員が前を向いての黙食でしたが、みんな美味しそうに食べていました。また、各教科の授業も始まり、1年生にとっては本格的な教科担任制の授業で、すべての教科で先生が代わります。初回はオリエンテーションで教科の説明を聞いていましたが、早くそれぞれの先生にも慣れるといいですね。新しい学級で、新しい仲間とともに、どの活動にも一緒になって頑張っていきましょう。



七宝焼きの作品を販売しています！



部活紹介がありました！ 何部に入ろうかな？

4月8日に対面式があり、部活紹介が行われました。本校には、軟式野球、サッカー、女子バレーボール、女子バスケットボール、男女ソフトテニス、吹奏楽、美術の8つの部活動があり、少人数ながら、それぞれが日々精一杯活動に励んでいます。20日まで仮入部があり、21日の一斉ミーティングで正式入部となります。1年生の皆さんは、3年間続けられる部活をじっくり考え入部しましょう。

16日（土）には、亀山市中体連春季大会が種目ごとに行われます。各運動部の皆さんは、これまでの練習の成果を発揮してきてください。



昨年度2年生が作った「七宝焼き」を地蔵院前の「関見世吉右衛門」さんにて販売しています。1個150円です。ぜひ一度お店を訪ねてみてください。

販売期間は、4月2日（土）～5月1日（日）ですが、現在お店は、土日のみ営業だそうです。

欠席連絡等についてのお願い！！ ～新型コロナウイルス感染症にかかわって～

三重県内においても新型コロナウイルス感染症が拡大傾向です。各家庭でも感染防止対策をとり、健康管理に努めていただきますようお願いいたします。

生徒は登校前に検温し、体調を確認したうえでの登校となりますが、本人に発熱等風邪症状や体調不良の場合は、登校を控えてください。また、生徒本人が濃厚接触者またはPCR検査（抗原検査を含む）を受けることとなった場合や医師や保健所から学校に連絡するよう指示があった場合には、必ず学校（96-0115）まで連絡ください。朝8:00から夕方18:00までをお願いします。

休日や夜間は、関中学校緊急携帯（090-3857-0780）にお電話をいただくと、学校長に連絡ができるようになっていきますのでご利用ください。よろしくお願ひします。